
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

5 de março de 2024 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 

convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  

- Inicialmente, o diretor vice-presidente, Reinaldo dos Santos Lima, em 

substituição ao diretor-presidente, transmitiu os informes gerais. Na ocasião, 

compartilhou que, na tarde desta terça-feira, 5 de março de 2024, participará 

de uma reunião com o Diretor-Presidente da SPPREV, José Roberto de 

Moraes, o Secretário Executivo da SGGD, Leonardo Sultani, e o Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo - TCE para tratar da absorção da folha do 

TCE.  

- Comunicou, ainda, que o processo de contratação de servidores do último 

Concurso Público da São Paulo Previdência está com o Secretário da Fazenda 

e Planejamento, Samuel Kinoshita. Pontuou também a importância desse 

processo para que haja a absorção das folhas de pagamento das 

Universidades e dos Outros Poderes.  

- Após, foi passada a palavra ao Fernando Zanelli, o qual relatou como foi o 

CONAPREV, destacando as principais discussões e resoluções decorrentes do 

encontro, além de informar que obteve esclarecimentos em resposta às 

dúvidas encaminhadas pelo Assessor Walter Kazuo Sashida, relacionadas aos 

Conselhos de Administração e Fiscal, bem como ao Pró-Gestão.  

- Na sequência, foi passada a palavra à Assessora Denise Gomes Fernandes, 

a qual comunicou que o Sistema Eletrônico de Informações - SEI está instável 

e apresentando lentidão nos últimos dias. Enfatizou que essa situação foi 

relatada à Companhia de Processamento de Dados do Estado de São Paulo - 



Prodesp, a qual tem envidado esforços para que o problema seja solucionado 

com a maior brevidade possível. Informou também que as publicações no 

Diário Oficial, que a partir de agora serão realizadas por meio do SEI, estão em 

operação assistida e os publicadores de cada Diretoria estão acompanhando.  

- Em seguida, foi passada a palavra à Assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

a qual compartilhou que não há novidades em relação aos processos de 

Bonificação por Resultados - BR referentes aos exercícios de 2023 e de 2024. 

Pontuou também que ainda não houve a pactuação da BR de 2023.  

- Por fim, destacou-se que, na terça-feira, 27 de fevereiro de 2024, de forma 

eletrônica, foram aprovados por unanimidade pela Diretoria Executiva o 

Relatório Gerencial referente ao mês de dezembro de 2023 e o Relatório de 

Investimentos referente ao mês de janeiro de 2024. 


